

Säulen bemalen als Jahresabschlussprojekt

Die Grund-, Mittel- und FOS-SchülerInnen unserer Montessorischule durften zum Ende des Schuljahres unter der Aufsicht von Johanna Friebertshäuser die Holz-Säulen vor dem Schulgebäude neu gestalten. Unter freiem Himmel wurde - entsprechend der zuvor eifrig angefertigten Entwürfe - gemalt, bis die Säulen in einem komplett neuen farbigen Outfit vor uns standen. SchülerInnen wie LehrerInnen freuen sich über die fertiggestellten Säulen.

Vielen Dank für euer Engagement!

